
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Anwesende MdSP:  Valentin Saks, Maximilian Elias, Florian Eichel, 

Sebastian Römbke, Christian-Alexander Wagner, 

Martin Sulc 

 

Später dazu: Yannick Ghirmay 

 

Anwesende MdAStA: Laura Lülsdorf Alyssa Blümel, Mehmet Karul, 

Dennis Friedel, Bojana Großkreuz 

 

Anwesende MdStW:   - 

 

 

 

 

 

 

 

Valentin Saks eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr. 

Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. 
 

Es sind 6 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 

 

Valentin Saks beantragt Änderungen der Tagesordnung, es gibt keine Gegenrede. 

 

Die Tagesordnung lautet wie folgt: 
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www.stupa.fh-dortmund.de 
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Verkehrsverbindungen: 

S1 Dortmund Universitär S 

HB1 Dortmund Universität S 

447 Dortmund Universität S 
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Kto 151 00 90 26 
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TOP 1: Bericht Umlaufbeschluss 
Der Umlaufbeschluss vom 06.12.21 wurde wie folgt angenommen. 

  

Ergebnis der Abstimmung (6 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung) 

       [Umlaufbeschluss 06.12.2021] 

TOP 2: Berichte und Anregungen 

AStA 
Die PC werden verteilt, es wurden 79 bereits abgeholt, Montag ist die nächste Fuhre.  

Gespräch mit Rektorat: Lernräume sind bisher nicht so gut besucht, Idee: Die in die PC Räume 

umpacken. 

StuPa 
Leute für die Ausschüsse werden noch gesucht. Wird verschoben. 

Senat 
Gestern wurde eine Ordnung verabschiedet, für den Fall das eine Straftat begannen wird, gibt es 

nun eine Ordnung. 

Studierendenwerk  
Nix zu berichten. 
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TOP 3: Cisco Webex 
Es gab Bedenken wegen der Nutzung der Software durch die FH. Das Thema wird auch noch im 

Personalrat besprochen. 

 

Christian Wagner hat via StuPa Präsidium und AStA Vorstand angefragt inwieweit Webex als 

Programm Datenschutz Konform ist, Herr Groll als Justiziar und Datenschutzbeauftragter der FH 

Dortmund wurde daraufhin von dem AStA Vorstand und dem StuPa Präsidium angefragt, Herr Grolls 

Einschätzung im Anhang. Christian Wagner kann sich gerne bei weiteren Fragen direkt an Herrn 

Groll wenden. 

 

 

TOP 4: Auszahlung der Ausschüsse 
Maximilian Elias stellt den Antrag zur Auszahlung aller Ausschüsse für ihre bisher geleistete Arbeit. 

 

Ergebnis der Abstimmung (6 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung) 

         [Sp242-01] 

 

TOP 5: Sonstiges 
Die StuPa Mitglieder wurden für die 50 Jahres Feier der FH eingeladen. 

 

Das Rektorat will im SoSe versuchen nach Möglichkeit wieder alles in Präsenz stattfinden zu 

lassen. 

 

18:20: Yannick Ghirmay betritt die Sitzung, es sind 7 MdSP anwesend. 

 

Nächste Sitzung 10.02.2022, 18:30 Uhr 
 
 

Ende der Sitzung um 18:27 

Dauer der Sitzung: 27 Minuten. 


